

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 20. Dezember 2013

Adventzeit in Panama



Wie es bei uns Tradition ist, fanden auch in diesem Jahr zur Adventzeit Gruppennachmittage mit unterschiedlichen Aktivitäten, wie eine Aufführung der Kinder, gemeinsames basteln oder Plätzchen backen, statt.

Was in diesem Jahr ganz besonders war, und im nächsten Jahr fortgesetzt wird, sind unsere Sternstunden. In diesen können sich die Kinder eine Erzieherin aussuchen, mit der sie allein, oder auch mit einem Freund, etwas nach ihrem Wunsch unternehmen.

Auch haben die Eltern wieder gemeinsam mit den Kindern Plätzchen gebacken, die in den Adventkreisen von den Kindern vernascht werden.

Auch der Elternbeirat lud in diesem Jahr wieder die Eltern zum Vorlesen von Weihnachtsgeschichten ein. Die Kinder lieben es, wenn Mama oder Papa in der Kita sind und vorlesen.

Natürlich durfte auch der Nikolaus in dieser Zeit nicht fehlen. Aber davon haben wir ja bereits berichtet.

Die Senioren des Aureliushofes besuchten uns auch noch einmal. Gemeinsam mit den Kindern bastelten sie Sterne und sangen Weihnachtslieder.

Den Abschluß der Adventzeit bildete unsere Kinderweihnachtsfeier am Freitag, den letzten Tag für alle in Panama.

Wir wünschen alle eine erholsame Zeit und einen guten Start ins neue Jahr.